関東大和ハウス OB・OG 会 ボウリング部会 部会員各位

> ボ部発通第 19:2021(R3)年 8月21日 ボウリング部会長 杉山光司

9月例会(9月14日開催予定)の『中止』について

皆さん 元気でお過ごしでしょうか。

8月20日・昨日とうとう茨城県、群馬県、静岡県にも「緊急事態宣言」が発出され、すでに宣言下にある東京都、神奈川県、千葉県、埼玉県と共に9月12日まで 自粛を要請されることとなりました。

ボウリング部会員38名の皆さんのお住まいがある上記1都6県が一斉に宣言下になったことは、第5波にまで拡大している新型コロナ感染が災害級とも云われている脅威を真摯に受け止め

9月14日(火)開催を予定していた9月例会を「中止」致します

なお、ワクチン接種に関しては、対象者の方はすべて接種済みであることをご報告します。 次回については明言は出来ませんが、今年度唯一となる 11 月例会を 11 月 9 日(第 2 火) 開催を予定しています。

※ ご参考データ「新型コロナウイルスの感染者発症状況 (8 月度)」を添付しました。 以 上

※恐縮ですが、今回も日程変更の重要通達なので徹底を図るため"受信確認" の返信メールを必ずお願い致します。

(受信確認メールは8月24日まで。相変わらず応答の無い方がいます。厳守して下さい)